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◎ビジター 

  玉名中央ロータリークラブ 会  長 宮本和子様  

       〃       幹  事 城戸弘光様 

       〃       直前会長 本田榮一様  

◎ゲスト 

  玉名ローターアクトクラブ 直前会長 富田大地様 

       〃       幹  事 鶴田結香様 

  

【会長の時間】鶴田会長 

 皆さんこんにちは。今日は少しだけ労務の話しをさせて頂きます。 

近年 25歳～34歳の若年層においても、非正規労働者が拡大しております。この為、職業人の初期に、必要な教育

を受けられない為に、日本における人的資本の減少が危ぶまれています。昭和における終身雇用、年功序列型賃

金体制ではなかったことです。そんな中、今年度の４月１日に改正パートタイム労働法が施行され、無期契約の短時

間労働者だけではなく、有期契約の短時間労働者にたいしても、差別的取り扱いが禁止されるこことなりました。そし

て今回、更に自民党、公明党、維新の党は３党共同で、「同一労働、同一賃金推進法案」を議員立法として今国会

に提出し、6/19に衆院で可決され、ただちに参院に送付されました。 

この法案は、正社員、パート、アルバイト、派遣社員等の雇用形態にかかわらず、職務に応じた待遇を確保する他、

労働者の意欲と能力に応じて希望する雇用形態により就労する機会が与えられるようにするというものです。もし成

立すれば、施行后、３年以内に必要な規制を講じる可能性があるという事です。賛否両論あると思いますが、最近の

労働行政についてお話しました。 

さて、話はロータリーに戻りますが、本日は、第 1 回目のイブニング例会です。ちなみにロータリー創設期も夕食

例会だったようです。会員数も多く盛会だったようで、シカゴロータリークラブは、1905年 2月 23日の創設期に 4人、

同年末には、30人、1907年には 87人、1909年には 300人と、すばらしい会員拡大だったようで、当時の社会のニ

ーズにピッタリと当てはまったのだと思います。ですので、会場も事業所持ち回りやレストランの開催は、事実上 不
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可能になり、ホテルに移動したようです。 

そんな中、昼例会のアイデアを最初に提案した人物として、チャールズ・ニュートンが記録されています。 

その頃、3番目のクラブとして、1908年に創立された、カルフォルニア州のオークランドロータリークラブは、ホテルで

の昼例会を恒例化しました。歴史上昼例会の始まりとされています。ところで、今年度、玉名ロータリークラブは、新し

い取り組みとして、イブニング例会を年間 6回行うことにしました。ロータリー創設期の例会に、再び戻った形になりま

した。会員の皆様ご協力ご出席の程、どうぞよろしくお願いいたします。 

そして、本日の会員増強フォーラムにおいて、急きょディスカッションリーダーを引き受けて下さいました村上会員と

山田司郎会員増強委員長どうぞよろしくお願いいたします。 

 

【幹事報告】大石幹事 

 ○例会変更 

  熊本西 RC・・・８月４日（火）新会員歓迎会のため 18:30 ロシア料理ボルガに変更 

  定款第 6条第 1節に基づき取り止め 

   ８月１０日（月）熊本城東 RC・熊本グリーン RC 

   ８月１１日（火）熊本東 RC 

   ８月１２日（水）熊本東南 RC・熊本江南 RC 

   ８月１３日（木）熊本北 RC・熊本西南 RC・玉名中央 RC 

   ８月１４日（金）熊本中央 RC 

   ８月１８日（火）熊本西 RC 

 ○DL（ディスカッションリーダー）育成セミナー参加推薦のお願いがきています。 

   第１回 平成２７年１０月１０日（土）熊本国際交流会館 

   第２回 平成２８年１月２３日（土）～２４日（日）1泊 2日（場所未定） 

   （これからのクラブを指導していく研修リーダー並びに DLとして情熱を持って地区研修に協力できる

方々をクラブから推薦） 

 ○インターアクト年次大会提唱 RC 懇親会のご案内がきています。 

   日時 ８月１日（土）18:00 

   場所 一蓮亭（芦北町） 

 ○熊本東 RC 創立 50種年記念誌・玉名中央 RC 週報・荒尾 RC 週報 回覧します。 

 

【委員会報告】 

 ○クラブ広報委員会 堀本委員長 

本日は 7月号ロータリーの友の紹介をさせていただきます。 

本来であれば月の初めにしなければなりませんでしたが、今になってしまいました。 

RI 会長のメッセージの中に、テーマである「世界へのプレゼントになろう」このテーマの意味が 7 ペー

ジに書いてあります。 

スダマの物語を題材にしてテーマが決まったことを掲載されています。 

42ページに杉谷 RI理事のメッセージが掲載されています。 

病魔に侵された事、世界に少しでも役に立つ仕事をしたいとの決意が書かれていました。 

71ページ（22ページ）のロータリーアットワークの記事の中で、甲府ロータリークラブ主催の「おもて

なしの心で甲府駅前清掃奉仕」という題材で山梨県最大のお祭り「信玄公祭り」の前の週に観光客に「お

もてなしの心」を持ってお出迎えしようと他団体との清掃作業をされた記事がありました。 



祭りが終わった後の清掃でなく前に行う！たしかいに良いと思いました。玉名市の祭りの計画がどうなっ

ているのか分かりませんが、おもてなしを思えば祭り前であると思いました。 

いつも祭り後に清掃していましたが。祭り当日にされている事もあって綺麗である事もしばしばです。 

おもしろかったので紹介しました。 

○職業奉仕委員会 高木幸照会員 

先日皆さまからお世話になりました職場訪問アンケートですがなかなか微妙な数字となりました。有意義

な職場訪問になるように多くの会員のみなさんが参加できるように計画をさせていてだきたいと思いま

す。委員会の皆さんは例会の後に 10～15分ほど委員会を行いたいと思いますので、是非参加して頂きた

いと思います。 

また、今度の 9月に熊本県民体育祭が開催されます。その中のボウリング競技に玉名の選手になりました

ので報告し、スマイルさせていただきます。 

 

【スマイル報告】深見委員長 

 本田様・宮本様・城戸様（玉名中央 RC）・・・本年度よろしくお願いいたします。 

 鶴田会長・大石幹事・・・玉名中央ロータリークラブ・玉名ローターアクトクラブ皆様のご来訪心から歓迎

いたします。本日の会員増強フォーラム、山田委員長よろしくお願いいたします。 

             またディスカッションリーダーの村上会員お世話になります。 

 山田司さん・・・本日は会員増強委員会のフォーラムにご協力よろしくお願いします。一年間お世話になり 

ます。 

 村上さん ・・・玉名中央 RC の宮本会長、城戸幹事さんようこそ。一年間活躍してください。本田前会長、

お疲れ様でした。玉名 RAC の富田前会長、鶴田幹事さんようこそ。鶴田さんお父さんを労

ってください。 

 渡邉知さん・・・玉名中央 RC、玉名ローターアクトクラブの皆様のご来訪心から歓迎いたします。 

         秋篠宮殿下、妃殿下を荒尾へ奉迎に行って今帰ってきました。にこにことお元気でした。 

 松﨑さん・・・玉名中央 RC 様のご来訪心から歓迎いたします。 

 吉永さん・・・玉名中央 RC の皆さんようこそ。 

 小篠さん・・・玉名中央ロータリーの役員の皆様のご来訪心から歓迎いたします。 

 中嶋さん・・・玉名中央 RC 宮本会長、城戸幹事、本田直前会長のご来訪心から歓迎いたします。 

 浦田さん ・・・玉名中央ロータリークラブ、玉名ローターアクトクラブの皆様のご来訪心から歓迎いたし

ます。 

 志賀さん・・・皆様のご来訪心から歓迎いたします。 

 田原さん・高木幸さん・・・来訪者玉名中央 RC 様のご来訪心から歓迎いたします。 

 深見さん・・・早退します。 

 鶴田会長・・・BOXスマイルです。 

                        前回までの累計 ￥ １１２，３９０ 

                        今     回 ￥  ２１，０００ 

                        合     計 ￥ １３３，３９０ 

 

   

  

 



【出席報告】深見委員長 

本
日
の
出
席 

会員数 ４４（３９）名 

欠
席
者 

廣田 野田 杉谷方 津留 上村 

上田継 米倉 山口 山村 

出席数  ３０ 名    

出席率 ７６，９２％ 

前
回
の
出
席 

前回出席数 ２８名        
前
回
の
メ
ー
ク
ア
ッ
プ 

高木幸 

修正出席数 ２９名 

修正出席率 ７６，３２％ 

出席規定適用免除者         ９名 

 

【今後のプログラム予定】山下委員長  

 ７月３０日（木）決算報告・予算案発表 

 

【卓話】 

     「会員増強フォーラム」 

              会員増強委員会 山田委員長 

 

  村上会員先導で会員増強フォーラムが開催されました。 

限られた時間の中、また玉名中央ＲＣの方々も参加され、各会員へのディスカッションにより様々な思い

が語られました。以下がまとめた内容です。 

貴方がロータリーに入会したきっかけは？ また入会後の感想は？ 

・親から勧められた 未だによくわからない 

・取引先の方より誘われて 特になんともいえない 

・父がロータリアンだったため 

・友達付き合いから 

・義父がロータリアンでその憧れから自身から申し出て入会した 

・仕事だけではなく、何か社会奉仕をしたいと考えていた 

・断れない人から誘われた  

貴方はどうしてロータリークラブに会員として継続しているのでしょうか？ 

・やめられないから。社会奉仕の精神が自分に合っている 

・入会して知り合いが増えた 

・クラブ活動と同じ。一回はじめたものは最後までやり通す 

・先輩方の一生懸命さに感銘しているから 

・先に入会していた親戚に辞めることで迷惑をかけたくない 

・奉仕の精神の勉強をもっと深めたい。みんなとなじみたい 

・一度退会を経験して再入会とともに何事にも一生懸命やりたい 



・クラブ会員のみんなといろんな話ができるのが楽しい 

・仕事にもプラスになっている 

・ローターアクトクラブに在籍していた。ロータリークラブ在籍は名誉なこと 

・いろいろな玉名の企業人と知り合いになりたいから 

・玉名が好きだから 

・ロータリークラブの居心地がいい 

・他クラブの会員とも知り合いになれる 

・ロータリークラブが楽しい もっと勉強したい 

・辞める余裕がないから 

・異業種の集いの中でとても勉強になることが多い 

・四つのテスト等は自分の仕事やほかの事にも役立っている 

・人は財産だと思うから 

・ロータリーはすばらしい 

・自己成長のため続けていきたい 

・ロータリーは生きがいのようなもの 

 

全ての内容が完結できませんでしたが、今後さらに進める事が出来れば有意義な玉名ＲＣになると思いま

すし、会員増強へ繋げる事が出来ると思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


